

Medienmitteilung der Gemeinde Schübelbach

Kindergärtler befassen sich mit Littering

Vergangene Woche besuchten Kindergartenklassen aus Siebnen die Gemeindewerke Schübelbach. Im Fokus stand das Thema Abfall, um das es auch am heutigen Welt-Recycling-Tag geht.

Früh übt sich, richtig Abfall zu trennen: Am Montag, Mittwoch und Freitag besuchten drei Kindergartenklassen aus Siebnen die Gemeindewerke Schübelbach, um Einblick in die Abfallbeseitigung zu erhalten. Der Besuch bot den kleinen Entdeckern die einmalige Gelegenheit, mehr über das Thema Abfallwirtschaft und den Rohstoffkreislauf zu erfahren.

Die Werkmitarbeitenden führten die Kinder durch die verschiedenen Stationen des Recycling-Prozesses – von der Strassenreinigung über die Abfalltrennung bis zur Entsorgung.

Abfall-Parcours und Tour mit der Reinigungsmaschine

Mit viel Neugierde lauschten die Kinder den Werkmitarbeitern, die erklärten, wie Abfälle richtig sortiert und beseitigt werden, um wertvolle Ressourcen zu schonen und die Umwelt zu entlasten. Begeistert waren sie bei der Sache, als es in einem Parcours darum ging, den Abfall am richtigen Ort zu entsorgen.

Daneben erhielten die Kinder auch Einblick in die Arbeit des Strassenunterhalts. Die Werkmitarbeitenden erklärten anschaulich, wie die Strassen gepflegt, Abfall- und Hundekot-Eimer geleert und gegen Littering vorgegangen wird.

Die Kinder wurden dabei aktiv involviert und halfen tatkräftig beim Reinigen und Sammeln mit. Besondere Freude hatten die Kinder an der Strassenreinigungsmaschine, mit der sie alle eine Runde im Dorf drehen durften.

Gemeinde Schübelbach

(Bildlegenden auf der nächsten Seite, Video auf [@ps_schuebelbach](#))



Legende: Strassenmeister Frowin Rüegg erklärt den Kindern, was mit Metall-, Glas- und Plastikstücken passiert, die in der Natur landen. Foto zvg



Legende: Blitzschnell hatten die Kindergärtler den Abfall eingesammelt und richtig sortiert. Foto zvg



Legende: *Auch eine Tour mit dem Putzwagen stand auf dem Programm. Foto zvg*

Gemeinde Schübelbach
GEMEINDEKANZLEI

Anouk Arbenz
Kommunikationsverantwortliche

Grünhaldenstrasse 3
8862 Schübelbach

anouk.arbenz@schuebelbach.ch
Tel. 055 450 56 59
www.schuebelbach.ch